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Mon post d'hier sur la fusion a fait 823 vues sur facebook et plus de 3300 sur mon site 
herveferon.fr
C'est bien la preuve que ma position intéresse... 
Laurent Hénart cherche à couvrir le bilan d'André Rossinot et de ses amis... Il dit "fusion", alors
qu'il propose une dissolution des Communes. 
Ils sont toujours fiers de dire que la Métropole est "la plus intégrée de France"... "Qu'en termes
choisis ces choses-là sont dites" aurait dit Monsieur Molière dans le Misanthrope ! 
"La plus intégrée de France", cela signifie tout simplement que c'est déjà la Métropole qui a
confisqué aux Maires le plus grand nombre de domaines de compétences ! C'est ainsi qu'elle
les a déjà mis en situation de dépendance (quand ce n'est pas de soumission...) et surtout
qu'elle les empêche d'agir dans l'intérêt de la population. Dans la Métropole la plus intégrée de
France, on trouve forcément les Communes les plus désintégrées !

Cette Métropole a déjà mis en place une technocratie lourde et incompétente. Savez-vous, par
exemple, que vos Maires sont convoqués régulièrement à une pseudo Conférence des Maires
par... un 
fonctionnaire ! C'est, en effet, le Directeur Général des Services de la Métropole (via sa
secrétaire !!!) qui convoque vos Maires ! Et, ils sont gentils, trop mignons, ils y courrent !!!

La fusion est une excellente idée en milieu rural pour de petits villages. Ou bien même dans la
Métropole pour réunir deux ou trois Communes si les habitants le souhaitent. Mais dissoudre
toutes les Communes pour centraliser tous les pouvoirs à Nancy est une insulte à la
République, au Peuple et à la démocratie de proximité.

Et puis, n'oublions pas que ce qui motive cette proposition, c'est le constat que la droite du
Grand Nancy n'a pas su gérer et qu'elle vous aura fait devenir à l'horizon 2024 des endettés à
hauteur d'un Milliard d'euros !
Et personne n'est capable d'expliquer comment une fusion résoudrait ce problème...

Une petite précision, quand je vous annonce des suppressions de services publics, je vous
donne quelques exemples :

- Au débat d'Orientation Budgétaire 2018, ils ont annoncé par écrit que le projet Grand Nancy
Thermal "impliquerait la fermeture d'une ou deux autres piscines"... depuis, je leur ai posé
plusieurs fois la question, ils sont bien embarrassés pour nous dire de quelles piscines il s'agit...

- Dans le projet du concessionnaire pour le Grand Nancy Thermal, il est indiqué que les locaux
ne sont pas prévus pour accueillir des scolaires !!!

- J'ai souvent dénoncé l'absence d'entretien des gymnases dans l'agglomération, tant le Grand
Nancy méprise les scolaires et les associations. Ils savent cependant se montrer, se pavaner
quand ils organisent de très grands évènements sportifs dans lesquels ils mettent des
centaines de milliers d'euros...).
Le gymnase COSEC à Tomblaine est dans un état indigne. Ils ont promis des travaux depuis
plusieurs années, mais ils ne tiennent pas leurs promesses, ils préfèrent donner priorité à ces
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grands évènements sportifs. Et là aussi, ce sont les techniciens qui décident, l'avis des Maires
n'est pas pris en compte. Alors, comme j'ai râlé, ils sanctionnent les clubs tomblainois : le club
de basket de l'ASPTT Nancy-Tomblaine avait besoin du COSEC pour y faire une journée de
formation pour les jeunes arbitres. Réponse du Grand Nancy : "non, le COSEC sera fermé
pendant les vacances".
Quelle honte ! C'est de la discrimination.

Dernier exemple :
- En tant que Maire, j'ai reçu un appel d'un chef de je ne sais quoi (car à la Métropole les
décisions sont communiquées aux Maires par les techniciens, chefs de services)... Il
m'annonçait que la collecte des ordures ménagères allait être réduite de deux fois par semaine
à une seule fois ! (Il n'y a pas de petites économies...) Comme je m'en étonnais et que je disais
ma réprobation, il ajoutait que cela ne se fera pas... avant 2021 ! (On en aura des surprises
après les prochaines municipales !)
Et le comble, c'est que ce technicien de la Métropole souhaitait me rencontrer pour voir avec
moi si quelques rues à Tomblaine pouvaient être identifiées comme prioritaires et conserver
ainsi la collecte deux fois par semaine !!!
C'est incroyable ! Non seulement ils font tous leurs sales coups en douce, mais en plus, ils
tentent d'en rendre les Maires responsables en organisant les inégalités de territoires ! Quelle
lâcheté !
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